

Medienmitteilung Graphax AG

Dietikon, 8. November 2021

Graphax AG und Teleinformatik Services AG gehen strategische Partnerschaft ein

Die Graphax AG und die Teleinformatik Services AG werden zukünftig gemeinsam Kundenprojekte realisieren.

Graphax AG, Lösungsanbieter und Generaldistributor von Konica Minolta Druck- und Kopiersystemen, wird per 1. Januar 2022 das Geschäftsfeld IT Services mit allen bestehenden Verträgen an die Firma Teleinformatik Services AG auslagern.

Diese zukünftige Zusammenarbeit ermöglicht beiden Unternehmen nun eine sehr gute Ausgangslage um weiterhin mit den jeweiligen Kernkompetenzen ganz gezielt auf die Kundenbedürfnisse eingehen zu können. Teleinformatik Services AG verfügt über langjährige Erfahrung in der Integration und Umsetzung von anspruchsvollen IT-Projekten und ist ideal aufgestellt, um die komplexen Anforderungen vollumfänglich erfüllen zu können.

Dank dieser Kollaboration sind beide Unternehmen nun in der Lage, noch anspruchsvollere Aufgaben umsetzen zu können. Erste Projekte im Bereich Business-Intelligence-Optimierung zeichnen sich bereits ab.

Zitat Beat Bühlmann:

«Alles aus einer Hand bedeutet für uns auch, mit professionellen Partnern zusammenzuarbeiten, um die allumfassenden Lösungen am Markt anzubieten, welche In der heutigen Zeit von einem IT-Partner verlangt werden.»

Zitat Claude Arnold, Teleinformatik Services AG

«Teleinformatik freut sich sehr auf die Zusammenarbeit mit Graphax AG», äussert sich Claude Arnold, CEO der Teleinformatik. «Dank dieser Partnerschaft sind wir in der Lage, unsere Kunden mit einem umfassenden Angebot aus IT-Know-how und Workflow-Management auf dem Weg in die weitere Digitalisierung zu begleiten.»

Graphax AG

Im Jahre 1973 gegründet, etablierte sich die Graphax AG als Generalvertreterin von Konica Minolta in der Schweiz zu einem der führenden Anbieterinnen moderner Office-Lösungen. Heute gilt das Unternehmen mit Sitz in Dietikon bei Zürich als eines der Marktführer im Bereich der Business Workflow-Optimierung und Enterprise Content Managements.

Teleinformatik Services AG

Die Teleinformatik Services AG mit Sitz in Zürich bietet seit 1999 Dienstleistungen im IT-Bereich an und hat sich seitdem einen Namen als Generalunternehmer gemacht, der dem Kunden alles aus einem Systemhaus anbietet. Das breite Kompetenzportfolio reicht vom telefonischen Support bis zur Konzeptionierung und Umsetzung komplexer IT-Infrastrukturen.